

Hermes

Stellt in London 100% emissionsfrei zu

Dienstag, 02.12.2014

Pünktlich zum Weihnachtsgeschäft hat Hermes in London die bis dato größte elektrisch betriebene Fahrzeugflotte in einer europäischen Großstadt in Betrieb genommen. Unter Einsatz von 44 elektrischen Prototypen werden damit ab sofort Pakete zu 100% emissionsfrei an die Kunden zugestellt. Dies teilte das Unternehmen heute mit. Jährlich sollen so bis zu 146 Tonnen CO₂ eingespart werden. Das Projekt ist Teil der aktuellen Agenda der Londoner Regierung im Umweltschutz, die darauf abzielt, das Verkehrsaufkommen sowie den CO₂-Ausstoß in der Metropole zu reduzieren. „Wir sind stolz, die Politik aus unserem logistischen Ansatz heraus bei der Erreichung der gesetzten Emissionsziele zu unterstützen“, sagt Carole Woodhead, CEO bei Hermes in UK. „Indem wir unsere Paketlogistik in Zentral-London zu 100% auf Elektromobilität umstellen, werden wir zugleich unsere Fahrstrecken im Stadtgebiet von bisher 500.000 auf jetzt 100.000 Kilometer pro Jahr reduzieren.“

[zum Seitenanfang](#)